

Vereinigung der Marktfahrer von Zürich VMZ

Petition

«Für einen blühenden Bürkli-Märt!»

Die Marktfahrerinnen und Marktfahrer des Wochenmarktes auf dem Bürkliplatz wurden während der Planungsphase des Umbauprojekts «Stadthausanlage» nicht einbezogen. Erstens ist die Frage nach der Übergangslösung während des Umbaus ungeklärt. Zweitens wurde bei der Platzgestaltung der Stadthausanlage keine Rücksicht auf die Bedürfnisse des Wochenmarktes genommen. Für ein Überleben des Marktes und der Betriebe der Marktfahrerinnen und Marktfahrer ist es jedoch absolut entscheidend, dass für beide Anliegen akzeptable Lösungen gefunden werden. Da die Stadt in den laufenden Gesprächen wenig Entgegenkommen gezeigt hat, lancieren wir diese Petition.

Wir fordern vom Stadtrat der Stadt Zürich:

1. Eine zweckmässige Gestaltung der Stadthausanlage

- Beibehaltung der diagonalen Marktgassen
- Genug Platz für Marktbesucherinnen und Marktbesucher
- Genug Platz für Zufahrten sowie Auf- und Abbau der Marktstände

Diese drei Anliegen sind im Gestaltungsplan der VMZ berücksichtigt. Die von der Stadt erstellte Markteinteilung in 5,5 m enge Gassen ist nicht praktikabel.

2. Eine existenzsichernde Übergangslösung

- Vertiefte Abklärung einer Etappierung oder Verschiebung auf den Münsterhof & Nebengassen
- Notfalls mit einer Verzögerung des Bauprojekts

Falls eine Verschiebung auf die Fraumünsterstrasse tatsächlich die einzige Option sein sollte:

Verkürzung der Bauzeit von 15 auf 10 Monate

Jetzt mithelfen und unterschreiben!

Vorname und Name	PLZ und Ort	Unterschrift

Einsendeadresse: Siehe Rückseite 14.2.2024

Einsenden an:

Vereinigung der Marktfahrer von Zürich c/o Petra Mörgeli
Sägissen 2
8904 Aesch
info@zuercher-maerkte.ch